



# communiqué

No:  
No.: 71

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 22 AOÛT 1980

## ÉTABLISSEMENT DE RELATIONS DIPLOMATIQUES ENTRE LE CANADA ET LA RÉPUBLIQUE DE GUINÉE ÉQUATORIALE

---

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui l'établissement de relations diplomatiques entre le Canada et la République de Guinée Équatoriale.

Le chargé d'affaires a.i. du Canada auprès des Nations Unies, J. Reid Morden, et le représentant permanent auprès des Nations Unies de la République de Guinée Équatoriale, l'ambassadeur Carmelo Nvono-Nca, ont signé le 20 août 1980 un communiqué conjoint affirmant la décision de leurs gouvernements d'établir des relations diplomatiques. La cérémonie marque une autre étape du développement des relations entre les deux pays qui furent officiellement amorcées en 1968 après l'accession de la République de Guinée Équatoriale aux Nations Unies. L'ambassadeur canadien qui sera accrédité auprès de la République de Guinée Équatoriale résidera à Yaoundé, au Cameroun.